



An den Grossen Rat

24.5152.02

JSD/P245152

Basel, 29. Mai 2024

Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Interpellation Nr. 48 Eric Weber betreffend "Peinlichkeit bei der Basler Polizei»

(Eingereicht vor der Grossratssitzung vom 15. Mai 2024)

«Die Basler Polizei gab für Kinder einen Polizeiausweis heraus.

1. Wieviele solche Polizei-Kinderausweise wurden hergestellt? Zu welchem Gesamtbefrag?
2. Wo wurden diese Polizeiausweise überall verteilt?
3. Ist sich die Polizei bewusst, dass mit diesen Ausweisen vor allem bei alten Leuten Missbrauch gemacht werden kann, wie Enkel-Trick?
4. Sind der Polizei Missbrauchsfälle mit diesem Ausweis bekannt?
5. Warum wurde nicht ein anderes Schriftbild genommen und ein anderes Logo? Auf dem Ausweis sieht alles so genau gleich aus wie bei der Polizei.

Eric Weber»

Wir beantworten diese Interpellation wie folgt:

Bei grösseren Ereignissen – etwa der Fasnacht oder der Herbstmesse – verteilen das Maskottchen «Pätty der Polizeihund» sowie die Polizistinnen und Polizisten der Kantonspolizei Basel-Stadt tatsächlich Kinderbadges, auf denen die Namen und Telefonnummern der Eltern und Begleitpersonen notiert werden können. Falls die Kinder im Getümmel untergehen, können sie dank dem Badge oft wieder schneller mit den Eltern und/oder Begleitpersonen zusammengebracht werden.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin